

## Les couleurs de l'Envol sur le podium à maintes reprises !

Les gymnastes du club de gymnastique l'Envol ont fait à nouveau belle figure lors de la deuxième sélection provinciale à Victoriaville les 23-24 janvier. Les gymnastes de niveau provincial 2 à 4 sont revenues avec 18 médailles d'or, 9 d'argent, 11 de bronze et plus de 45 rubans!

Julianne Nadeau-Grondin, Tyro P4, a remporté 3 médailles d'or (saut, barre, sol) en plus de remporter la médaille de bronze au total des appareils. Les novices P4 ont fait un doublé à la barre avec l'or pour Sophia Robichaud et l'argent pour Julie-Anne Gagné. Marie-Hélène Lavallée, senior P4, a remporté la 2<sup>e</sup> place au total des appareils, en plus de récolter l'or à la poutre et le bronze à la barre. Vivianne Richard, du même niveau, est repartie avec la médaille de bronze au sol.

Les gymnastes de la catégorie P3 ont aussi très bien performées. Molly Lemieux, Tyro P3, s'est



méritée la médaille de bronze au saut tandis que Josiane



Mercier, aussi Tyro P3, a frôlé le podium avec une 4<sup>e</sup> place au saut. Ariane Vallée-Drouin a remporté l'or au total des appareils ainsi qu'au

sol, l'argent au saut et le bronze à la poutre. Sabrina Caron, aussi novice P3, a monté sur le podium à côté d'Ariane en remportant l'argent au total des appareils, l'or à la barre et 2 médailles de bronze (saut et sol). Rosalie Lavoie est repartie avec l'or au saut puis Marie-Ève Leclerc avec la troisième place à la barre. De plus, Isabelle Lavallée, Senior P3, a remporté la première place au total des appareils, en plus de 2 médailles d'or (poutre, sol) et d'une médaille de bronze à la barre.



Le club de gymnastique l'Envol a aussi su se démarquer chez les jeunes P2 Argo (~9-10 ans) puisque deux gymnastes se sont retrouvées en 2<sup>e</sup> et 3<sup>e</sup> place au total des appareils. Il s'agit de Angélique Girard qui en était à sa 2<sup>e</sup> participation au niveau provincial (argent au total et or à la poutre) et de Léonie Girard qui était à sa première participation (bronze au total et argent à la poutre). Toujours chez les P2 Argo, Florence Bilodeau s'est méritée la médaille de bronze à la barre et Sélany Godbout l'argent au sol. Dans la catégorie P2 Tyro, Rose-Marie Bégin a remporté la deuxième place au saut. Chez les Novices (P2), Camille Blais-Lapierre a montré tout son talent en récoltant 4 médailles d'or, en plus de terminer 5<sup>e</sup> au saut, ce qui lui a donné la première place au total des appareils dans sa catégorie. Juliette Corriveau-Gascon a ramené l'or chez elle (poutre) et Élodie Boutin l'argent (barre). D'autres gymnastes du club ont aussi donné leur meilleur durant cette compétition et il est important de le souligner, il s'agit de : Debbie Corriveau, Arielle Michaud, Laurie Lebel, Florence Lavoie, Marie-Philippe Arsenault, Sabrina Hins, Lysanne Turcotte, Rose Bilodeau, Mélodie Anctil et Florence Prévost.

